
Le 3 Septembre 2024, j’ai eu une 
collision mineure sur le chemin du 
travail. Lorsque je suis arrivé au bureau 
et que j’ai bu de l’eau, mes mains 
tremblaient et je n’arrivais pas à garder 
l’équilibre. J’ai été envoyé aux urgences 
et les résultats de l’examen ont montré 
que j’avais un infarctus cérébral aigu, ce 
qui était grave. Le médecin m’a conseillé 
d’aller dans un plus grand hôpital.

A u deu x ième hôpita l, on m’a 
diagnostiqué un inf arctus aigu 
du myocarde. J’ai été admis aux 
soins intensifs et on m’a posé un 
stent aortique cérébral pour dilater 
les vaisseaux sanguins. On m’a 

diagnostiqué une septicémie, une 
insuf f isance réna le et  diverses 
infl ammations et mon état s’est aggravé. 
Je suis tombé en état de choc en raison 
d’un index somatique hépatique élevé et 
j’ai été placé sous respirateur.

J’étais inconscient pendant quatre 
semaines, mais je me souviens très bien 
d’expériences extraordinaires. Dans des 
visions, les messagers de l’enfer sont 
apparus et ont essayé de m’entraîner, 
mais j’ai lutté contre eux en tremblant 
de peur trois fois. 

Ma femme a jeûné et prié pour moi. 
Elle a donné des of frandes pour le 
péché en mon nom et s’est repentie de 
ne pas avoir prié ni adoré en esprit et 
en vérité. Le 27 Septembre, elle a assisté 
à une réunion de guérison divine et a 
enregistré la prière de l’oratrice Pasteur 
Soojin Lee pour les malades. Trois jours 
plus tard, elle est venue me voir et l’a 
fait écouter à mes oreilles.

Après avoir reçu cette prière, le 2 
Octobre, j’ai pu retirer mon respirateur 
et respirer par moi-même. Le 4 
Octobre, j’ai été transféré de l’unité de 

soins intensifs à une salle commune. 
Cependant, j’étais toujours relié à 
quelques appareils médicaux et les 
symptômes de l’hémiplégie gauche 
persistaient.

Le 13 Octobre, ma femme est venue 
voir Pasteur Miyoung Lee, qui avait 
été invitée comme oratrice au culte du 
37ème anniversaire de l’église Manmin 
de Miryang, et lui a demandé de prier 
pour moi.  Pasteur Miyoung Lee a prié 
pour moi au téléphone et le lendemain, 
plusieurs tuyaux ont été retirés, j’ai pu 
manger de la bouillie et mon hémiplégie 
gauche s’est également améliorée. Le 
27 Octobre, ma femme a assisté au 
culte du 31ème anniversaire de l’église 
Manmin de Pusan et Pasteur Mikyung 
Lee a posé sa main sur ma photo et a 
prié pour moi. 

On m’avait dit que je devrais recevoir 
un traitement à long terme à l’hôpital, 
mais je me suis rétabli encore plus 
rapidement que prévu et j’ai pu sortir 
de l’hôpital le 29 Octobre. Depuis lors, je 
donne ma dîme complète et je vis une 
vie renouvelée en Christ. 

Diacre Younghyun Lee  | 66 ans, ville de Miryang, province de Gyeongnam, Corée

J’ai été guéri d’un infarctus cérébral aigu
et d’un infarctus aigu du myocarde! 

Lorsque vous exprimez votre cœur avec vos lèvres, 

on vous fera plus profondément confi ance.

Maintenant, dites à l’autre: « Merci », 

« Je suis désolé » ou « Je t’aime ».
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En 2010, j’ai eu une grande difficulté 
et j’ai subi beaucoup de stress. Après 
cela, j’ai souff ert du syndrome du côlon 
irritable avec diarrhée et j’ai dû me 
nourrir uniquement de bouillie pendant 
plus de deux semaines par mois.

Chaque fois que je sortais, j’étais 
toujours nerveuse et je devais me 
préparer à des choses inattendues. 
Je devais emporter des vêtements de 
rechange. Lors d’un rassemblement 
ou d’une retraite, lorsque les autres se 
réunissaient dans un restaurant buffet, 
je devais souvent manger de la bouillie. 
Et lorsque j’assistais à un événement de 
l’église, je devais toujours m’asseoir près 
des toilettes.

En 2018, j’ai été confrontée à une 
difficulté encore plus grande qu’avant 
et mes symptômes se sont aggravés. 
Aucun des médicaments qui avaient été 
prescrits par le gastro-entérologue n’a 
plus fonctionné. Par la suite, j’ai réalisé 
que mes symptômes étaient étroitement 
liés à ma personnalité sensible et j’ai 
prié sincèrement Dieu de changer ma 
personnalité.

En 2023, je me suis préinscrite à une 
réunion bimensuelle de guérison divine 
en tant que patiente, et chaque fois que 
j’assistais à la réunion, je recevais avec 
foi la prière pour les malades de l’oratrice 
Pasteur Soojin Lee. J’ai continué à 
offrir une prière de 21 jours avec voeu 
et le 17 Avril 2024, j’ai commencé à 
off rir une prière de 100 jours avec voeu 
en préparation de la retraite d’été de 

Manmin et j’ai nourri un désir sincère 
de guérison.

Entre-temps, le Pasteur principal a 
invité les principales dirigeantes des 
associations féminines de leaders de 
district, de sous-district et de cellules à 
la maison de prière de Gethsémané. J’ai 
fortement désiré y être guérie et j’ai prié 
pour ma guérison de tout mon cœur. 

Ce jour est f inalement arrivé le 10 
Mai. J’ai mangé de la bouillie au petit-
déjeuner et je suis allée à la maison de 
prière. Un délicieux barbecue de bœuf 
m’a été servi pour le déjeuner, mais je n’ai 
même pas pu penser à le manger parce 
que j’avais peur d’avoir mal au ventre. 

Mais j’ai passé un merveilleux moment 
avec mon bien-aimé Pasteur principal et 
mes collègues ouvrières dans un espace 
rempli de paix et de joie, et de l’amour 
du regretté Jaerock Lee, Pasteur émérite, 
et à la f in de la réunion, le Pasteur 
principal a prié pour la bénédiction de 
tous les participants.

Sur le chemin du retour, j’ai dîné dans 
un restaurant avec mes collègues. À ma 
grande surprise, pour la première fois, 
je n’avais plus peur d’aucun aliment et 
j’appréciais même la nourriture épicée 
avec paix et bonheur. Depuis lors, je n’ai 
ressenti aucun symptôme.

J’étais tellement ravie, mais je n’en 
ai rien dit et j’ai patiemment attendu 
jusqu’à ce que je sois sûre de ma 
guérison. Et 8 mois se sont écoulés et 
je suis toujours normale sans aucun 
symptôme. Je peux apprécier n’importe 
quel type de nourriture et passer du bon 
temps avec ma famille, mes amies et 
ceux qui m’entourent.

Je ne me sens plus nerveuse lorsque je 
sors et je vis une vie quotidienne libre et 
confortable. Alléluia!

Récemment, je suis tombée sur une 
boîte de médicaments anti-diarrhéiques 
qui avait été laissée inutilisée pendant 
le nettoyage de la maison. Je me suis 
dit: « Oh, j'ai déjà été impliquée dans ce 
médicament! » et j’ai décidé de témoigner 
de cette grâce que Dieu m’avait donnée. 

Je rends grâce et gloire à Dieu le Père 
qui m'a complètement guérie de mon 
syndrome du côlon irritable de 14 ans.

J’ai été guérie de mon syndrome 

du côlon irritable qui durait depuis 14 ans! 
Grande Diaconesse Seung-eun Kim | 57 ans, Sindaebang-dong, Dongjak-gu, Séoul, Corée    

Une occasion spéciale pour votre santé et votre bonheur!
Des œuvres de guérison débordantes 

et des réponses par l’œuvre ardente du Saint-Esprit!
Venez voir un nouveau miracle et une nouvelle vie! 

C’est diffusé en direct sur GCN TV! 

Vendredi 28 Mars 2025 à 23h00
À l’église Centrale Manmin

Par le Pasteur principal Soojin Lee

Réunion de guérison divine
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Au début de 2022, j’ai reçu le vaccin 
COVID-19 pour la troisième fois. 
Quelques jours plus tard, j’ai commencé 
à avoir des nausées et des maux de dos. 
Je me suis précipitée aux toilettes avec 
une sensation d’indigestion aiguë et je 
me suis eff ondrée là-bas.

Mon mar i  m’a  por tée  dans la 
chambre. Je pouvais à peine respirer et 
je pensais que j’allais mourir. J’ai reçu 
la prière du défunt Pasteur Jaerock 
Lee pour les malades enregistrée sur 
un système de réponse automatique 
téléphonique jusqu’à l'aube. C’était un 
Dimanche et j’ai essayé d’aller à l’église. 
Mais je ne pouvais pas, car les choses 
semblaient tourner en rond, et j’écoutais 
à peine le message sur GCN TV, en 
fermant les yeux.

Le lendemain, je suis allée à l’hôpital 
et on m’a diagnostiqué une occlusion 
intestinale. Le médecin a ajouté que 
cela me causait un VPPB (vertige 

positionnel paroxystique bénin), dans 
lequel les calculs qui maintiennent le 
centre de la cochlée dans l’oreille ne 
fonctionnent pas correctement. Il a dit 
que le VPPB s’améliore et s’aggrave à 
plusieurs reprises et qu’il est diffi  cile de 
le guérir complètement.

Le lendemain, une réunion de prière 
de Daniel avec voeu a commencé et, 
au cours de la réunion, je me suis 
agenouillée et j’ai prié avec ferveur 
pour me repentir de mes méfaits. Je me 
suis retrouvée à m’impliquer dans mes 
aff aires même pendant les réunions de 
prière et les cultes d’adoration, et dans 
l’accomplissement de mes devoirs, et je 
m’en suis repentie en larmes. 

En Janvier 2023, j’ai soudainement 
développé l’épaule gauche bloquée, et 
c’était si douloureux et intense comme 
si un fer la transperçait. Quand je 
baissais la tête, les symptômes étaient 
plus graves.

Le 28 Janvier 2023, j’ai assisté à une 
réunion de guérison divine et j’ai reçu 
avec foi la prière de l’oratrice Pasteur 
Soojin Lee pour les malades. Ensuite, je 
me suis progressivement rétablie et j’ai 
pu venir travailler tous les deux jours 
en Février. Depuis lors, j’ai fidèlement 
rempli mon devoir de responsable de 
louange de la mission des femmes et de 
chanteuse de l’association des grandes 
diaconesses. 

J’ai reçu chaque jour la prière du 
regretté Pasteur Jaerock Lee pour les 
malades enregistrée sur un système 
de réponse automatique téléphonique, 
et j’ai ressenti l’amour du Père Dieu 
qui est intervenu et a supervisé ma 
vie afin que je puisse me repentir, me 
détourner du mal et changer. J’ai versé 
des larmes de reconnaissance en me 
rendant au travail et, miraculeusement, 
mes symptômes de VPPB et d’épaule 
bloquée ont commencé à s’améliorer.

Lorsque j’ai assisté à une réunion de 
guérison divine en Mars et Mai 2023 et 
que j’ai reçu la prière du Pasteur Soojin 
Lee pour les malades, j’ai pu incliner la 
tête et lever les bras librement. Je n’avais 
aucun symptôme de VPPB et d’épaule 
bloquée. Pendant un an et demi, je n’ai 
eu aucun symptôme et j’ai l’assurance 
d’une guérison complète. Alléluia!

Après avoir été complètement guérie 
du VPPB, qui est réputé dif f icile à 
guérir, j’ai été f idèle à mes devoirs 
confiés par Dieu, y compris la vice-
présidence de la deuxième mission de 
femmes en 2024. Je rends gloire à Dieu 
le Père qui m’a guérie.

J’ai été guérie de VPPB et 
d’une épaule bloquée! 

Grande Diaconesse Soonjoo Yoo | 55 ans, Cheolsan-dong, ville de Gwangmyeong, province de Gyeong-gi, Corée 

Sous-titré en 13 langues telles que l’anglais, le chinois, le japonais, l’espagnol, 

le russe, le français, l’ourdou, l’hindi, le swahili, le tamoul, le roumain et l’hébreu. 

Vous pouvez regarder « Seulement la Bible » simplement en scannant le code QR.

Le programme 
« Seulement la Bible » 
du Pasteur Soojin Lee
est diffusé sur YouTube
en plusieurs langues

Cela délivre la lettre d’amour 
de Dieu Cachée dans les 
Écritures
Et l’amour débordant du 
Seigneur



Pourquoi Jésus, le Fils de Dieu,

a-t-il été fouetté et a-t-il saigné?
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Avant la crucif ixion, les soldats 
romains ont fouetté Jésus sur tout le 
corps avec un fouet auquel étaient 
attachés des morceaux de plomb acérés. 
Chaque fois qu’ils frappaient son corps, 
sa chair était déchirée, du sang coulait et 
les os étaient exposés. Cependant, Jésus 
n’a pas essayé d’éviter comme prophétisé 
dans Ésaïe 50:6: « J’ai livré mon dos à 
ceux qui me frappaient. »

Alors pourquoi Jésus, le Fils de Dieu, 
a-t-il reçu des coups de fouet aussi 
violents et a-t-il saigné? Pourquoi Dieu 
a-t-il permis cela?

Jésus a été transpercé et brisé pour 
nos transgressions et nos péchés. Il a été 
fl agellé et a versé son sang afi n que nous 
puissions avoir la paix et être libérés de 
toutes sortes de maladies (Esaïe 53:5).

Matthieu 9 montre que lorsque Jésus 
a guéri un paralytique couché sur un lit, 
il a d’abord résolu le problème du péché 
de l’homme en disant: « Tes péchés sont 
pardonnés. » Ensuite, il a dit: « Lève-toi, 
prends ton lit et va dans ta maison. »

Et Jean 5 raconte qu’après avoir guéri 
un homme malade depuis 38 ans, Jésus a 
dit: « Voici, tu as été guéri; ne pèche plus, 
de peur qu’il ne t’arrive quelque chose de 
pire. » Ainsi, le problème du péché doit 
être résolu pour être libéré des maladies, 
et il doit y avoir une effusion de sang 
pour le pardon des péchés (Lévitique 
17:11).

À l’époque de l’Ancien Testament, 
lorsque quelqu’un péchait, il devait 
abattre un animal et offrir le sacrifice 
avec son sang pour le pardon des péchés. 

Mais Jésus, le Fils de Dieu, qui est venu 
sur cette terre dans la chair, a off ert son 
corps en sacrifice expiatoire et a versé 
son sang irréprochable et sans tache, 
qui a le pouvoir de pardonner les péchés 
et de nous purif ier du péché. Aucun 
sacrifi ce supplémentaire n’est nécessaire 
pour le pardon des péchés, car tous nos 
péchés passés, présents et futurs ont été 
pardonnés par son sang irréprochable.

Matthieu 8:17 dit: « afi n que s’accomplît 
ce qui avait été annoncé par Ésaïe, le 
prophète: Il a pris nos inf irmités, et 
il s’est chargé de nos maladies. » Par 
conséquent, quiconque sait pourquoi 
Jésus a été fouetté et saigné et croit 
en Lui n’a aucune raison de souffrir 
d’infi rmités ou de maladies. 1 Pierre 2:24 
dit aussi: « Car c’est par ses meurtrissures 
que vous avez été guéris. » Cette phrase 
utilise le passé composé « vous avez 
été guéris » parce que Jésus a résolu le 
problème de nos péchés.

Pourquoi certains croyants en Jésus 
souffrent-ils de maladies? C’est parce 
qu’ils ne font pas ce qui est juste aux 
yeux de Dieu (Exode 15:26).

Supposons que votre enfant ait été 
frappé par un camarade de classe et 
qu’il soit rentré à la maison avec une 
cicatrice sur la joue. Alors, certains 
d’entre vous diront peut-être: « Pourquoi 
as-tu toujours été frappé? Si tu es frappé 
une fois, tu dois rendre la pareille à 
l’autre deux ou trois fois. » D’autres 
peuvent même aller voir les parents du 
camarade de classe et se battre contre 
eux, tellement bouleversés et en colère.

Mais, dit l’Écriture, « mais si quelqu’un 
te gif le sur la joue droite, présente-lui 
aussi l’autre. » Dieu nous dit d’aimer 
même nos ennemis et d’être en paix 
avec tout le monde. Ce qui est juste aux 
yeux de Dieu est très différent de ce 
qui est juste aux yeux des humains. Si 
nous aimons Dieu, il n’est pas diffi  cile de 
mettre en pratique Ses paroles.

Vous ne serez pas malade si vous 
faites la justice de Dieu. Même si vous 
tombez malade, le Dieu qui guérit 
vous guérira de votre maladie lorsque 
vous découvrirez ce qui n’est pas juste 
aux yeux de Dieu et que vous vous en 
repentirez sincèrement. Vous pouvez être 
complètement guéri de toute sorte de 
maladie par le précieux sang de Jésus-
Christ.

Si vous confessez de vos lèvres que 
Dieu est omnipotent et omniscient, 
mais que vous vous fiez aux méthodes 
du monde et que vous vous précipitez à 
l’hôpital lorsque vous tombez malade, 
cela montre que vous ne croyez pas que 
Dieu est tout-puissant. Dieu ne sera pas 
satisfait de cela.           

« Car vous connaissez la grâce 
de notre Seigneur Jésus-Christ, 
qui pour vous s’est fait pauvre, 

de riche qu’il était, afin que par 
sa pauvreté vous soyez enrichis. »

(2 Corinthiens 8:9)

             <À suivre>




